

Turmhahn Bericht - Erasmus

Wir beide, Paulina und Celina, waren die ersten beiden vom EMG, die an dem Projekt Erasmus+ teilnehmen durften. Wir hatten einen Austausch von je 6 Wochen in Italien (Modena) und Deutschland. Da unsere beiden Austauschschülerinnen, Arianna und Anna, im Winter kamen, konnten wir ihnen nicht ganz so viele verschiedene Orte zeigen wie sie uns in Italien, jedoch haben wir unser bestes gegeben um ihnen den Aufenthalt in Deutschland so schön wie möglich zu machen. Wir haben uns direkt alle verstanden und wurden zu sehr engen Freundinnen. Deshalb fiel der Abschied beide Male sehr schwer, weil wir alle im Gastland einen komplett neuen "Alltag" entwickelt hatten, aus dem man am Anfang gar nicht mehr so leicht rauskam. In Italien konnten wir beide, trotz teilweise viel Regen, sehr viele Orte entdecken wie zum Beispiel Florenz, Bologna oder das Meer. Im Zentrum von Modena, wo sich auch unsere Gymnasien befanden, waren wir sehr oft um etwas mit Freunden zu unternehmen, shoppen zu gehen, auf Partys zu gehen oder an einem "Spendenlauf" um 5.30 Uhr morgens teilzunehmen. Wir stellten fest, wie komplett anders das Schulsystem dort ist, egal ob es samstags zur Schule gehen ist, das Notensystem von 0 bis 10 oder auch Fächer wie Griechisch und Philosophie. Wir konnten neue Freundschaften schließen und als sozusagen neues "Familienmitglied" viel Zeit mit unseren Gastfamilien verbringen, was wir sehr genossen haben. Wir beide sind sehr froh und dankbar, dass wir die Chance hatten an Erasmus teilzunehmen und können es jedem nur weiterempfehlen.



Celina und Anna



Arianna und Paulina



Kofinanziert von der
Europäischen Union

Erasmus+
Enriching lives, opening minds.